
                                                           Leçon sur le sujet 

- Pourquoi faut-il chercher le sujet dans une phrase ? 

On cherche le sujet pour écrire correctement la fin du verbe. 

Ex :  Tu   mang…..   une glace. 

Comme nous l’avons déjà souvent dit en classe, le pronom personnel « commande » le 
verbe , il faut donc écrire : tu manges 

Tu manges une glace.          Tu es le sujet du verbe manges. 

 

-Comment fait-on pour trouver le sujet ? 

1) je souligne le verbe dans la phrase. 

2) je me pose la question qui (ou qui est-ce qui) + le verbe 

3) je réponds à la question en commençant par c’est…….qui 

                                                                                                

Ex 1 :   Sophie  recopie  sa leçon. 

1) je souligne le verbe : 

 Sophie recopie  sa leçon.  Le verbe est recopie car c’est une action. 

2) je me pose la question : 

Qui est-ce qui recopie sa leçon ? 

3) je réponds à la question : 

C’est  Sophie qui recopie sa leçon.    

  Le sujet est : Sophie          (Sophie=elle, on met donc e à la fin du verbe)   

                                                                     

ex 2 :    Des chiens  aboient. 

1) je souligne le verbe : 

Des chiens aboient.  Le verbe est aboient car c’est une action. 

2) je me pose la question : 

Qui est-ce qui aboient ? 

3) Je réponds à la question : 

Ce sont  des chiens  qui aboient.  

  Le sujet est : des chiens        (des chiens=ils, on met donc ent à la fin du verbe) 



 

 

 

 

 


